



「沖縄を世界へ」 キングス 新シーズン開幕!!

2023-24シーズンがいよいよ10月5日(木)から開幕します。

琉球ゴールデンキングスの開幕戦はSAGAアリーナ(佐賀市)にて、佐賀ブルーネーズとの対戦です。今シーズンより加入したヴィック・ロー選手もチームに合流し、選手一人一人が昨シーズンよりも心身ともにレベルアップするため日々練習に励んでいます。

沖縄アリーナでのホーム開幕戦は10月25日(水)川崎ブレイブサンダース戦です。昨シーズンを優勝という最高の結果で終えられたのも、どんなに苦しい時もキングスを後押しする多くのファンの応援があったからこそだと実感しています。今シーズンも日本一のファンが集う沖縄アリーナで皆さまと共に戦えることをチーム一同楽しみにしています。

キングスは、次なる挑戦として「沖縄を世界へ」というメッセージを掲げました。「日本だけでなく世界へ通じる沖縄にしたい」その思いを持って、新シーズンに挑みます！
(琉球ゴールデンキングス)



VIC LAW
名前: ヴィック・ロー
背番号: 4番
ポジション: SF/PF
身長・体重: 201cm/94kg
生年月日: 1995年12月19日(27歳)
出身地: アメリカ合衆国
©琉球ゴールデンキングス

お問い合わせ/観光スポーツ振興課 TEL: 098-939-1212 (内線3558)

まちの話題



～わたしのまちのスポーツ推進委員～

身体を動かしたい! やさしい運動をしたい! そんな時に、どこの市町村にも「スポーツ推進委員」がいることをご存知ですか?

沖縄市にも、誰でも簡単にできるニュースポーツや、カラーリングの実技紹介をしている委員のみなさんがいます。スポーツが好きな方、観戦が好きな方、関心のある方で、一緒に体を動かす楽しさや喜びを伝えてみませんか?



お問い合わせ/観光スポーツ振興課(内線3295)

～楽しくバスケを続けて30年目～

各小学校や中学校の体育館・運動場は、平日夜8時から市民のチームへ開放しています。そこで活動する今年で結成30年目のチームを紹介します。

私たちは、中学生時代の部活仲間で作成した「安慶田中学バスケットボールOB交流会」です。毎週火曜日に安慶田中体育館で活動しています。誰でも一緒に楽しくバスケットをしたいとの思いから「交流会」を付け加えました。

30年目の今もその思いは継続し、年齢や性別に関係なく約20人のメンバーが楽しくプレイしています。大好きなバスケットを体が動く限り続けたいと思い、仲良く活動しています。ぜひ興味のある方のご参加をお待ちしています。(代表: 中山春樹)

